
Pièces 8 Pièces

Superficie 320 m²

Référence MZIGO3351

Prix 2 450 000 €

Ménerbes
Maison à vendre (84560)
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Un bien d'une beauté rare caché dans son précieux écrin : MénerbesAu cœur d'un

des célèbres villages du Luberon, faisant partie des plus beaux villages de France,

Ménerbes est une terre d'artistes où vécurent Nicolas de Staël, Dora Maar, Picasso

et  bien d'autres…La haute bâtisse d'environ 280 M2 construite à flanc de rocher

en  1700  reflète  parfaitement  ce  goût  pour  l'art  et  l'esthétique.  L'entrée  principale

est  située  dans  une  ruelle  commerçante  et  dès  le  seuil  franchi,  on  est  séduit  par

l'atmosphère particulière de ce lieu chargé d'histoire. Matériaux nobles et anciens,

couleurs tendres de ...

A property  of  rare  beauty  hidden  in  its  precious  setting:  MénerbesAt  the  heart  of

one  of  the  famous  villages  of  the  Luberon,  one  of  the  most  beautiful  villages  in

France, Ménerbes is a land of artists where Nicolas de Staël, Dora Maar, Picasso

and many others lived...The high building of approximately 280 m2 built on the side

of  a  rock  in  1700  perfectly  reflects  this  taste  for  art  and  aesthetics.  The  main

entrance is located in a shopping alley and as soon as you cross the threshold, you

are seduced by the special atmosphere of this place steeped in history. Noble and

old materials, soft ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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